

Construirán diez parques solares en provincia cubana de Pinar del Río



Unos diez parques solares fotovoltaicos se construirán en la provincia de Pinar del Río con inversión totalmente extranjera, a fin de aportar más [energía](#) limpia a la obtención de electricidad.

Michel Casal Hernández, director de inversiones de la Empresa Eléctrica en el occidental territorio, explicó que ya se definieron dos de las áreas para la edificación de parques, una en Sandino, y la otra en Ocuje, en el municipio de Consolación del Sur.

Cada uno de los parques contará con 10 megawatt de potencia instalada, y en las obras intervendrán varios países y firmas; ya en estos momentos se acomete en Vueltabajo la edificación del tercer parque solar.

Pinar del Río dispone de un total de 27 áreas preparadas para la construcción de parques solares antes de 2030, los cuales se ejecutarán a través de diferentes programas y poseerán 99 megawatts de potencia instalada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/106849-construiran-diez-parques-solares-en-provincia-cubana-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba